



BAJO RESERVA

Jueces levantan su paro... y amenazan a trabajadores con despidos

:::: Ahora que los magistrados y jueces federales decidieron levantar el paro contra la reforma judicial, nos aseguran que algunos empezaron a presionar a los trabajadores del Poder Judicial con la amenaza de que si no regresan a trabajar el miércoles los correrán. El hecho es que sin oficiales, notificadores, actuarios y secretarios, la labor en tribunales y juzgados es casi imposible, por lo que, nos comentan, un sector de jueces que ya quiere retornar a trabajar busca hacerlo con personal completo en juzgados y tribunales de los 32 circuitos judiciales del país. Sin embargo, los trabajadores determinaron que no regresarán a laborar y advirtieron que asumirán las consecuencias.

¿Alito se sacó en la tómbola el regreso del PriMor?

:::: Nos cuentan que la tómbola en el Senado y la decisión del Tribunal Electoral de ratificar en la dirigencia tricolor a **Alejandro 'Alito' Moreno** parecen haber reavivado viejos amores. En la sesión de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Alejandro
Moreno**

ayer en la Cámara alta, el PRI salvó con 11 senadores la pobre asistencia de morenistas y sus aliados, al sumar 68 legisladores y con ello alcanzar el quórum mínimo. Panistas, emecistas e independientes habían anunciado de antemano que no se presentarían a avalar el circo de la tómbola para decidir el futuro del Poder Judicial y los priistas argumentaron que ellos estarían

presentes para vigilar que no hubiera "mano negra" en el proceso, cosa que pocos les creyeron. Lo que sí creen los opositores es que Alito reencendió la llama con Morena y revivió al PriMor.

La Ayudantía sigue siendo trampolín

:::: Nos comentan que la presidenta **Claudia Sheinbaum** decidió incorporar a su administración a integrantes del personal de Ayudantía que la acompañaron durante la campaña electoral. **Beatriz Olivares**, una de las personas más cercanas a su equipo, será la titular de la Estrategia de Prevención del Delito y Atención a las Causas, cuyo objetivo es alejar a los jóvenes de la violencia. Doña Beatriz fue directora del Injuve de la Ciudad de México y dejó su puesto para ser personal de Ayudantía, con la responsabilidad de coordinar la seguridad en los actos públicos de la entonces candidata presidencial. Nos aseguran que otros de los que la asistieron en el periodo electoral se irán sumando a diferentes dependencias del gobierno.

Buscan en San Lázaro candidato a dirigir la Cofepris

:::: Pese a que la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios es primordial para que se puedan poner en marcha las Farmacias del Bienestar anunciadas por la presidenta **Sheinbaum**, este organismo sigue acéfalo. Nos cuentan en la Cámara de Diputados que en las filas de Morena han empezado a impulsar al legislador **Guillermo Rendón**, pero hay quienes consideran que tienen mejores credenciales para el puesto dos profesionales que actualmente trabajan en la propia Cofepris, el comisionado de Fomento Sanitario, **Pablo Quiroga**, y la comisionada de Evidencia y Manejo de Riesgos, **Miriam Loera**. A ver si le meten velocidad a la decisión.